

PRIMERA PIEDRA DEL HOSPITAL MERCEDES
El ministro de Salubridad doctor Manuel Ampudia, con el presidente y secretario de la Academia de la Historia, doctores Emeterio S. Santovenia y José M. Pérez Cabrera; el presidente del Patronato Nacional de Bellas Artes, doctor Octavio Montoro; el director del Hospital Mercedes, doctor Luis Ortega, y los doctores José Iglesias de la Torre, Félix Hurtado, Teodosio Valledor, Jorge Beato y otros examinando una piedra encontrada entre la demolición que se realiza del antiguo hospital, para ver si era la "primera piedra" de ese viejo establecimiento benéfico, colocada en el año de 1880. La investigación resultó negativa.